
致澳洲法会 
 
澳洲法会全体大法弟子： 

  大家好！首先祝大会成功。法会是大法弟子的盛会，是互相提高的好机

会，是学好法的印证。 

  大法弟子要走好自己的路、完成好三件事，就必须学好法、认真对待学

法。那些在救度众生、证实大法中做的好的、变化大的地区，一定是大家法

学的好。那些个人提高快的大法弟子一定是重视学法的。因为法是基础，是

大法弟子的根本，是一切的保障，是从人走向神的通途，所以我也借澳洲法

会之机告诉全世界所有的大法弟子：无论新老学员，一定不要因为忙而忽视

了学法。学法不要走形式，要集中念头去学，要真正自己在学。这方面的教

训太多了。希望大家走好最后的路。未来的展现不远了。 
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